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子どもの均等割を半額に
22
日
の
北
区
議
会
第
1

回
定
例
会
最
終
本
会
議

で
、
日
本
共
産
党
北
区
議

員
団
と
新
社
会
党
の
福
田

光
一
議
員
が
共
同
で
、
北

区
一
般
会
計
予
算
お
よ
び

国
保
事
業
会
計
予
算
に
対

す
る
組
み
替
え
動
議
を
提

出
し
ま
し
た
。

総
額
３
・
４
億
円
の
予

算
組
み
替
え
提
案
の
内
容

は
、
①
18
歳
未
満
の
す
べ

て
の
子
ど
も
に
つ
い
て
国

保
料
均
等
割
を
５
割
に
軽

減
、
②
返
済
不
要
の
給
付

型
奨
学
金
創
設
な
ど
、
さ

ら
に
区
民
の
暮
ら
し
を
応

援
す
る
12
の
施
策
、
③
新

庁
舎
建
設
の
た
め
の
10
億

円
の
施
設
建
設
基
金
を
学

校
改
築
基
金
に
積
み
替
え

（
囲
み
参
照
）
で
、
財
源

は
年
度
末
で
１
７
７
億
円

に
も
積
み
上
が
っ
て
い
る

財
政
調
整
基
金
に
求
め
て

い
ま
す
。

党
区
議
団
の
山
崎
た
い

子
幹
事
長
が
動
議
の
提
出

理
由
を
説
明
、
や
ま
き
直

人
議
員
と
福
田
議
員
が
賛

成
討
論
に
立
ち
ま
し
た
。

こ
れ
に
対
し
、
公
明
党

払いたくても払えない国民健康保険料の負担軽減を

日本共産党北区議員団と新社会党が予算組み替え動議を共同提案

予算組み替え動議 （概要）

1.  18歳未満の子どもの
国保料均等割を半額に

2.  さらに区民の暮らしを
応援する12の施策
●返済不要の給付型奨学金創設
●保育園給食費の実費負担軽減
●DV・虐待のパーソナルサポート
●若者・単身高齢者への家賃助成
●住宅リフォーム助成を店舗へ拡充
●ヘルシー入浴券を扱う浴場組合へ
の補助増額

●私道私下水工事の全額無料化
●駐輪場金値上げの中止　　ほか

3. 基金の積み替え
	 新庁舎建設基金　	10 億円減額
	 学校改築基金　	 10 億円増額

これでなぜ動議に反対なのか？

が
反
対
討
論
を
お
こ
な

い
、そ
の
後
の
採
決
で
は
、

日
本
共
産
党
と
新
社
会
党

以
外
の
会
派
、
無
会
派
す

べ
て
が
反
対
し
、
組
み
替

え
動
議
は
否
決
と
な
り
ま

し
た
。

過
去
4
回
の
予
算
組
み

替
え
動
議
は
い
ず
れ
も
否

決
さ
れ
て
い
ま
す
が
、
提

案
し
た
48
項
目
の
う
ち
、

20
項
目
が
そ
の
後
の
補
正

予
算
や
次
年
度
予
算
で
予

算
化
さ
れ
、
実
現
し
て
い

ま
す
。（
の
の
山
け
ん
）

公明党の反対討論は、「どれも早晩実現される施策
ばかりで、わざわざ組み替え動議を出す必要があるの
か」などというもの。提案の中身については一切反論
がなく、賛成討論かと耳を疑いました。（のの山けん）



より多くの住民参加の機会創出と情報提供が課題

市街地再開発事業準備組合からの報告

赤羽小の赤羽公園への移転は
決定ではなく議論の段階

目黒清掃工場の全覆いテントを紹介

27
日
夜
、
赤
羽
会
館
で
、

赤
羽
駅
東
口
地
区
ま
ち
づ
く

り
全
体
協
議
会
総
会
が
開
か

れ
、
今
年
度
4
回
の
幹
事
会

で
、
ま
ち
づ
く
り
と
、
ゾ
ー

ニ
ン
グ
構
想
で
地
域
の
拠
点

施
設
と
位
置
づ
け
ら
れ
て
い

る
赤
羽
小
学
校
の
関
わ
り
な

ど
に
つ
い
て
、
3
年
ほ
ど
前

に
検
討
し
た
「
赤
羽
小
学
校

と
ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て
」

を
も
と
に
検
討
し
て
き
た
と

の
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。

赤
羽
公
園
へ
の
赤
羽
小

移
設
に
質
問
相
次
ぐ

参
加
者
か
ら
は
、「
赤
羽

小
を
赤
羽
公
園
に
移
設
す
る

と
い
う
話
は
聞
い
た
こ
と
が

な
か
っ
た
の
で
唐
突
感
が
あ

る
」、「
赤
羽
小
を
移
せ
ば
、

公
園
の
ま
わ
り
の
人
か
ら
反

対
の
声
が
出
る
の
で
は
」、

「
赤
羽
公
園
に
移
る
こ
と
が

決
定
し
た
か
の
よ
う
な
風
評

が
出
て
い
る
」
な
ど
、
赤
羽

小
を
赤
羽
公
園
の
位
置
に
移

赤羽駅東口地区
まちづくり全体協議会

総会開く

NHK 解体キングダム「都心の巨大工場 VS.モンスター重機」
27 日放映のNHK 解体

キングダムでは、目黒清掃
工場の解体工事を特集。ま
わりの住宅街への騒音や粉
じん被害を防ぐために、全
覆い仮設テントが果たして
いる役割を詳しく紹介しま
した。出演者からも「ああ
いうこと（テント）で私たち
の生活が守られているので
すね」などの発言がありま
した。（のの山けん）

設
す
る
こ
と
に
、
質
問
や
意

見
が
集
中
し
ま
し
た
。

こ
れ
に
対
し
、
会
長
や
事

務
局
（
区
）
は
「
ま
だ
議
論

の
段
階
で
、
移
す
と
決
ま
っ

た
わ
け
で
は
な
い
」、「
区
は

何
も
決
定
し
て
い
な
い
」
と

回
答
。
新
年
度
の
活
動
方
針

に
つ
い
て
は
、「
よ
り
多
く

の
住
民
の
参
加
が
得
ら
れ
る

機
会
の
創
出
と
情
報
提
供
に

つ
い
て
、
積
極
的
に
取
り
組

ん
で
い
」
く
と
し
ま
し
た
。

地
域
住
民
に
深
く
関
わ
る

問
題
だ
け
に
、
丁
寧
で
開
か

れ
た
議
論
が
必
要
だ
と
感
じ

ま
し
た
。（
の
の
山
け
ん
）


